

なかよし



気が付けば、早いもので、入学式から10か月が過ぎました。1年生も残すところ2か月です。4月には、いよいよ新1年生も入学してきます。下級生のお手本となる2年生になれるよう、担任一同精一杯指導してまいります。ご家庭でもご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

2月の学習予定



国語	ことばでつたえよう おもい出のアルバム にているかん字 しりとりであそぼう
書写	ありがとうのカードをかこう 学しゅうのまとめ
算数	ビルをつくろう たしざんとひきざん
生活	あたらしい1年生をむかえるじゅんびをしよう きれいにさいてね 6年生にかんしゃしよう
音楽	ことばのまねっこであそぼう
図工	あそぼうよ パクパクさん
体育	ゲーム(ボールけりゲーム) 跳び箱を使った運動遊び
道徳	だれとでも すがすがしいところ

お知らせとお願い



【保護者会について】 25日(火)13:45~14:30

今年度最後の保護者会となります。今回は13:45から全体会がありますので、体育館にお集まりください。終了後、各教室にて、学年のまとめとして子供たちの成長した様子や2年生に向けて今後の課題等をお話しできたらと思います。ご多用のこととは思いますが、ぜひご参加ください。欠席の場合は、事前に連絡帳にてお知らせください。

【なわとびウィークについて】

2月25日から、「なわとびウィーク」ということで、6年生と一緒に毎週水曜日の朝の時間に行います。短縄に親しむことで、運動へ前向きに取り組む態度を育て、バランスのとれた心身の健康増進を図ることや児童の調整力、持久力を高めることを目的に行います。

6年生と一緒に楽しみながらいろいろな技に挑戦してほしいと思います。

【来年度に向けて】

今年度いっぱいでの転校が決まっている、またはその予定があるというご家庭がありましたら、早めに担任までご連絡いただくようお願いいたします。

